

Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Talaga dalam Kegiatan DDS

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 20, 2024 - 11:58



Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Talaga dalam Kegiatan DDS

Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, melaksanakan kegiatan Sambang Door to Door System (DDS) pada Sabtu, 20 Januari 2024, di Kp. Talaga Rt. 03/04 Desa Talaga, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya melakukan sambang DDS tetapi juga mengadakan Musyawarah Antar Warga yang dihadiri oleh kepala Desa dan sejumlah warga masyarakat Desa Talaga.

Berikut adalah himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Pencegahan Pencemaran Sungai:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan saat ini yang dapat mengakibatkan meluapnya air sungai. Himbauan ini diberikan sebagai upaya menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah terjadinya banjir.
2. **Waspada Terhadap Curanmor:** Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kejadian curanmor. Himbauan diberikan agar warga parkir kendaraan di tempat aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai antisipasi tindak pidana pencurian motor.
3. **Aktifkan Kembali Siskamling:** Masyarakat diimbau untuk aktif kembali menjalankan Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) di wilayah Desa Talaga. Kehadiran warga dalam kegiatan siskamling diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terjaga.
4. **Menjaga Kesehatan dan Kebersihan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga untuk turut serta dalam menjaga kesehatan dan kebersihan lingkungan sekitar. Budaya hidup bersih diharapkan dapat diterapkan oleh seluruh masyarakat.
5. **Sosialisasi Program Polres Sukabumi AA DEDE:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini merupakan komitmen Polres Sukabumi untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat Desa Talaga serta menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.